

Die Ballettschule Im Hofgarten

Mitten im Zentrum von Lohmar zeichnet sich die Ballettschule Im Hofgarten durch ihre persönliche Atmosphäre, qualitativ hochwertige Ausstattung und fachliche Kompetenz aus. Seit 1994 leitet Frau Doris Schuster-Weber die erfolgreiche Ballettschule, die weit über die Grenzen von Lohmar hinaus bekannt ist.

Viele warten immer schon voller Spannung auf die schönen Aufführungen, die von allen Tänzern und Tänzerinnen der Ballettschule Im Hofgarten in regelmäßigen Abständen auf die Bühne(n) gebracht werden. So zuletzt die wunderschöne Aufführung „Der gestiefelte Kater“ in der Jabachhalle Lohmar.

Auch bestreiten die Tänzer und Tänzerinnen um Doris Schuster-Weber Vergleichsturniere bis zur höchsten Ebene (bereits 10 Teilnahmen an den Deutschen Meisterschaften!) und haben schon viele erste Platzierungen mit nach Hause gebracht.

www.ballettschule-im-hofgarten.de



Jugendchor Lohmar

Der Kinderchor Lohmar hat bereits sein 30-jähriges Bestehen gefeiert und ist seit langem fester Bestandteil des Lohmarer Kulturlebens.

Aber viele, die für den Kinderchor „zu alt“ geworden waren, freuen sich darüber, dass es den Jugendchor Lohmar gibt, in dem sie weiter singen können. Hier wächst dann vor allem der musikalische Anspruch, denn die 23 Jugendlichen singen ihre Stücke teilweise achtstimmig. Bei den Arrangements, die fast alle aus der Feder der Chorleiterin stammen, findet vor allem der musikalische Ausdruck besondere Beachtung. Die Heranwachsenden unter der Leitung von Barbara Wingenfeld stimmen demokratisch über ihr Repertoire ab und bringen dabei immer wieder hervorragende Ideen ein – nicht nur aus dem Pop-Genre, sondern auch aus den Bereichen Gospel, Jazz und manchmal auch Klassik. Das Besondere am Jugendchor ist dabei sein jugendlicher Charme und

die Freude, die die Jugendlichen mit ihrer Musik verbreiten.

Der Jugendchor probt immer mittwochs von 19:00 bis 20:30 Uhr in der Villa Therese (Sternchensaal) und freut sich über jeden Neuzugang. Mitmachen kann jeder Jugendliche ab 14 Jahren.

www.chor-lohmar.net



Lohmarer Blasorchester 79 e.V.

Das Lohmarer Blasorchester, 1979 aus der Taufe gehoben, hat sich der modernen und konzertanten Blasmusik verschrieben; das heißt, wir sind nicht auf eine bestimmte Musik festgelegt. Dies umfasst nahezu alle Genren, von der Klassik bis zum Pop, von der traditionellen Blasmusik bis zum Musical und Swing, von geistlichen Chorälen bis hin zu Karnevalshits, vom kleinen Geburtstagsständchen bis zum jährlichen „Großen Frühjahrskonzert“ in der Jabachhalle. Unsere Auftrittsorte sind nicht nur Lohmar und die nähere Umgebung: Wir besuchten bereits alle Partnerstädte Lohmars im In- und Ausland (Sachsen, Frankreich, Portugal, Polen) und haben dort unsere musikalische „Visitenkarte“ abgegeben.

Ein besonderes Augenmerk liegt auf der Entwicklung von Nachwuchsmusikern. Dazu betreiben wir unser „Aufbauorchester“, ein Forum, in dem Jüngere (und auch Ältere) die ersten Erfahrungen im musikalischen Zusammenspiel (nach erfolgreichem Instrumental-Einzelunterricht) sammeln können. Neue Mitspieler sind jederzeit willkommen.

Die beiden Ensembles des Lohmarer Blasorchesters werden durch unseren Dirigenten Michael Tappert geleitet.

Unser Credo ist, dass das Musizieren bei allem angestregten Proben viel Freude und Spaß machen soll, nicht nur dem Publikum, sondern genauso unseren Musikern. Daher schauen wir mit Absicht über den „Tellerrand“ der eigentlichen Bläsermusik hinaus und organisieren von Zeit zu Zeit gemeinsame Projekte und Aufführungen mit anderen Gruppen, Vereinen und Solisten. Wir verstehen uns daher als einen wichtigen Teil des Lohmarer Kulturlebens und präsentieren uns gerne in der Öffentlichkeit: So umrahmen wir viele offizielle Feiern der Stadt Lohmar und anderer Veranstalter, sind gern gesehene Gäste bei kirchlichen Anlässen und sonstigen Festen.

www.Lbo79.de

